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 ★体協６０周年記念受賞★ ※広報部 Twitter 有り！ 

12/7 ホテルイースト21にて、江東区体育協会創立６０周年記念式典・ 
祝賀会が開催されました。６０周年記念受賞として、 
当連盟より飯塚会長と髙本理事長が「特別体育功労者」 
として表彰されました。おめでとうございます。 

 ★秋季フラワー大会（男子／女子）★ ※広報部 Twitter 有り！ 

優勝（男子A ）三省クラブ 優勝（男子 B ）ハンズ 

優勝（女子 ）こすもす 優勝（女子 ）ふりいじあ 

12/23 スポーツ会館にて、秋季フラワー大会が開催されました。 
秋季といってもクリスマスを直前に控えた年末の開催となりましたが、沢山のフラワー世
代の参加者が集まり、優勝の副賞の缶ビールを目指して頑張りました！！！ 
男子は６チーム。女子は参加者７４名を、ポジション別にくじでチーム分けをし、９チー
ムで試合を行いました。 
女子フラワーは、競技部（家庭婦人）が、参加者が一日楽しくプレーできるように様々な
工夫をし企画運営をしています。また毎回参加人数も異なるので、ご苦労も多いと思いま
す。参加者の感想コメントを読むと、そんな苦労も報われますね。 （広報部 バレ美） 
  



 
  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

『秋季フラワー（女子）大会を終えて』       競技部部長  桜井 真弓 
 
今期の秋季フラワー大会では、開催日が例年どおりの１１月ではなく、年末の１２月２３
日の開催となり、クリスマスも近く連休の中日であったため、参加人数が少ないのでは？
と心配しましたが、７４名の参加申し込みがありました。 
前回春のフラワー大会ではベンチに１名補欠の選手がいるチームが何チームかあり、フラ
ワー大会では日ごろチームでの試合に出ることが出来ない方などに試合を楽しんで頂き
たいとの目的があるにもかかわらず、「楽しくなかった。残念だった。」という声が上がっ
ていたので、今回は競技役員も参加して参加申込み者全員がベンチに座ることなくコート
に入りゲームができるように９チームで試合を組むことにしました。 
部別などと違いポジションも、希望の各ポジション別に申し込みをして頂き、連盟加入の
全てのチームのオープン抽選としています。なので、他のチームとの交流もあり有意義な
時間を過ごせると思っています。 
いつも大会運営の為、部会を開き前回の大会の反省点を踏まえて参加者に楽しんで頂ける
ようにと考えています。これからもフラワー大会は参加者の声を聴き、できる限り対応と
楽しいと思える大会にしていきたいと思っています。その為には沢山の皆さんに参加をし
て頂きたいと思っています。              

ストレッチは念入りに！！！ 色とりどりのユニホームで！ 

コートに花咲くフラワー世代 チーム違うけどみんな仲間 チーム分け上手くいったかな？！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～フラワー大会（女子）に参加して！ ～       
フラワー大会、初陣でした。 
全チーム、選手のみなさんの合い言葉「おいしいビール飲むよ！」。 
試合に勝って飲みに行くのを楽しみにされているのかと思っていたら、試合途中に優勝の副
賞と教えてもらい納得。そこからすごく頑張りました(笑)。 
「疲れるから公式練習は合同3分乱打で！」と、どの試合も 
公式練習は乱打でしたが、いざ試合が始まると３セット目でも、 
ボールが落ちず長いラリーばかり。みんなでつないだボールは 
簡単には落とせないという気持ちがコート内ではもちろん、 
観覧席にいても伝わってきました。   
普段は同じコートに立つ機会がない皆さんと、ほんの数分の間に仲間になって、同じ目標を
持って、一生懸命カバーしあって試合できる…フラワーはとてもステキな大会でした。 
                         （フラワー大会参加者Aさん） 
……………………………………………………………………………………………………………………                          
フラワー大会に初めて参加しました。 
チームはポジションごとにくじ引きで決めます。 
1部～8部まで様々なチームの方と混合のチームになります。 
私のチームは連盟の方が二人助っ人に入ってくれました。 
試合は2ゲーム行いました。 
1試合目はとても緊張しましたが、試合が進むにつれ、 
チームワークがとれてきて、とても楽しくなってきました。 
でも、負けてしまいました。 
2試合目はフルセットの接戦になり、最後の最後で勝つことができました！ 
やはり、勝てると嬉しいです！色々なチームの人と一緒に試合ができて、とてもいい経験と
なりました。また次回も参加したいです。         （フラワー大会参加者 Tさん） 
 
 

男子フラワーフォトギャラリー 



 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 ★秋季区民大会（小学生の部）★ 

11/23 東砂 SC・深川北SCにて、秋季区民大会小学生の部が開催されました。 
 
 ＜Ａクラス＞    
 優勝   大島中央デビルス 
 準優勝  三砂ジュニア 
 三位  ブルーライトニング(女子) 
 大島中央エンジェルス 
 
 ＜Ｂクラス＞ 
 優勝  三砂ジュニア 
 準優勝  数矢小 
 
 ＜Ｃクラス＞ 
 優勝  三大小 
 

大島中央デビルスは、春、秋連覇です。 

 

A 優勝 大島中央デビルス 

 ★帯同審判員資格取得試験★ 

12 月 8日土曜日に筆記、1月 13日日曜日に実技試験を行いました。 
今回は、24名が受けました。 
合格者は6人です。おめでとうございます。 
詳細は、ＨＰをご覧いただければと思います。 
合格された方は、ここがゴールではないので、これからさらに審判技術の向上を目指して
もらえればと思います。 
また、今回は残念な結果になられた方は、講習会に積極的に参加していただき勉強をし、
来年度も受講していただければと思います。   
                        （審判部本部長 西邨 武） 

※広報部 Twitter 有り！ 

筆記試験会場の様子 実技試験受付の様子 実技試験の様子 



 
 ～帯同審判員資格試験合格者より感想コメント～ 

普段から緊張するタイプの私は、やはり実技試験の日も緊張がすごく朝家を出て階段を
降りる足もとてもぎこちない硬いステップをしていました。 
試験が始まり主審の台に乗ると緊張はピークでした。ただ、1 年かけて審判の練習をし
てきたので、頭が真っ白にならないように冷静にジャッジできるよう「落ち着けー」と、
自分に言いきかせて挑みました。 
今まで記録しか出来ませんでしたが、受験するにあたり今回の合格までに審判の練習や
ルールの確認などたくさんの方に手を借り助けていただきましたので、合格できとても
嬉しいです。合格に恥じない審判ができるよう、これからも経験を積み勉強していきた
いと思います。             （帯同審判試験合格者Oさん） 
……………………………………………………………………………………………………… 
実技試験ではとても緊張しましたが、落ち着いて一つ一つ丁寧に心がけました。おかげ
さまで合格できて良かったです。ありがとうございました。 
                    （帯同審判試験合格者Mさん）  
 

 
 
秋季区民大会（家庭婦人の部）の優勝チーム TOMクラブと準優勝チームMJクラブの２
チームが、下記の日程で開催される『第２回ひがしんカップ』へ、江東区代表チームとし
て出場します。近隣７区の代表チームが集うレベルの高い大会です。 
ご声援よろしくお願いします。 
      日時：２月２３日（土） 
      場所：墨田区総合体育館メインアリーナ（錦糸町駅から徒歩５分） 
      開会式：午前９時３０分 
      競技開始：午前１０時００分 
 

 ★予告！！！『第２回ひがしんカップバレーボール大会』★ 

TOMクラブ MJ クラブ 

江東区代表チームの応援へ行こう！ GO! GO! 


